



## Tragödie im Loir-et-Cher: 81-jährige Frau tot in einem Wald gefunden

Im Loir-et-Cher, nahe Blois, wurde am Freitag, dem 23. November, der leblose Körper einer 81-jährigen Frau in einem Sack am Waldrand entdeckt. Der Nachbar der Frau wurde daraufhin in Polizeigewahrsam genommen. Die Staatsanwaltschaft hat eine Untersuchung wegen vorsätzlichen Tötungsdelikts eingeleitet.

Die Tochter der Frau hatte die Behörden am Dienstag alarmiert, nachdem sie mehrere Tage keine Nachricht von ihrer Mutter erhalten hatte. Ermittler entdeckten bei der Durchsuchung des Hauses Spuren von Blut, die offenbar teilweise gereinigt worden waren. Im Zuge der Ermittlungen wurde bekannt, dass zwischen der 81-jährigen und ihrem Nachbarn ein Streit wegen Wasserlecks bestanden hatte.

### Grausamer Fund

Der schreckliche Fund wurde von Spaziergängern gemeldet, die einen auffällig schweren Sack am Waldrand bemerkten. Darin befand sich der Körper der Frau – „vollständig zusammengefaltet“ und mit schweren Verletzungen. Die Staatsanwaltschaft erklärte, dass die Verstorbene offenbar mit einem massiven Gegenstand am Kopf getroffen wurde. Zusätzlich wies sie tiefe Schnittwunden am Hals auf, die vermutlich von einem Messer stammen.

Die genauen Umstände des Todes sollen durch eine für Montag geplante Autopsie geklärt werden. Insbesondere bleibt offen, ob die Verletzungen vor oder nach dem Tod zugefügt wurden.

### Nachbar unter Verdacht

Der Nachbar der Verstorbenen, ein Mann ohne Vorstrafen, wurde am Freitag in Polizeigewahrsam genommen. Nach eigenen Angaben habe er seine Nachbarin „bereits tot in ihrem Haus vorgefunden“. Er gestand, den Körper gereinigt und in einem Sack zum Fundort gebracht zu haben, bestreitet jedoch, die Frau getötet zu haben.

Die Polizei untersucht derzeit, ob es Verbindungen zwischen dem Nachbarschaftsstreit und dem Tod der Frau gibt. Der Verdächtige bleibt vorerst in Haft, während die Ermittlungen weiterlaufen.

### Ein Dorf unter Schock

Die Nachricht von der Tat hat die Gemeinde nahe Blois tief erschüttert. Nachbarn und



## Tragödie im Loir-et-Cher: 81-jährige Frau tot in einem Wald gefunden

Bekannte beschreiben die 81-Jährige als freundlich und zurückhaltend. „So etwas kann man sich in unserer ruhigen Gegend nicht vorstellen“, sagte ein Anwohner.

Die kommenden Tage werden hoffentlich Klarheit darüber bringen, was wirklich geschah – und ob der Verdächtige tatsächlich verantwortlich ist. Der Fall unterstreicht, wie schwerwiegend zwischenmenschliche Konflikte eskalieren können. Ein weiteres tragisches Kapitel in einer zunehmend alarmierenden Statistik von Gewaltverbrechen in Frankreich.